

Schriftliche Anfrage: Mehr Verkehrssicherheit durch beleuchtete Fussgängerstreifen

GZ. In einer schriftlichen Anfrage an den Regierungsrat weist Christoph Hochuli, Grossrat EVP, auf die ungenügende Beleuchtung von Fussgängerstreifen in Basel hin. Gute Sichtverhältnisse sind entscheidend für die Verkehrssicherheit, insbesondere in der

Dämmerung und in der Nacht. Bei Dunkelheit ist das Unfallrisiko höher als am Tag, obwohl weniger Verkehr herrscht. Die Anfrage lautet: Teilt der Regierungsrat die Ansicht, dass zahlreiche Fussgängerstreifen im Kanton Basel-Stadt ungenügend beleuchtet sind? Ist

der Regierungsrat auch der Meinung, dass die automatische, gezielte Beleuchtung von Fussgängerstreifen, sobald Zufussgehende im Annäherungsbereich sind, die Verkehrssicherheit erhöht? Ist der Regierungsrat bereit, ein Pilotprojekt mit einem LED-Beleuchtungs-

system mit Bewegungsmeldern an mehreren Fussgängerstreifen im Kanton Basel-Stadt durchzuführen? Falls ja: Welche Strassen im Kanton Basel-Stadt wären dafür prädestiniert? Christoph Hochuli bittet den Regierungsrat um die Beantwortung dieser Fragen. ■